

La promotion du Commonwealth et du rôle positif qu'il peut jouer dans les affaires mondiales reste d'ailleurs une pièce maîtresse de la politique étrangère canadienne. Il n'est pas un seul secteur d'intérêt international qui ne touche directement ou indirectement l'un ou l'autre des membres du Commonwealth. Le Commonwealth a le pouvoir incontestable de rapprocher les gouvernements et les peuples, le Nord et le Sud, les pays riches et les pays pauvres. Nous tenons à en préserver les attributs uniques, à stimuler, à tous les niveaux, la participation de ses membres à ses activités et à renforcer le rôle qu'il joue, avec ses organisations non gouvernementales, pour le plus grand bien de la coopération mondiale.

Permettez-moi maintenant de souhaiter la bienvenue à nos visiteurs à l'occasion des Jeux du Commonwealth; puisse leur séjour au Canada être des plus agréables. Les sports ont ceci de particulier qu'ils favorisent les contacts humains véritables et sincères, la compétition pacifique dans la recherche du dépassement. Aujourd'hui, c'est avec fierté que le Canada accueille une exaltante manifestation sportive. Nous espérons que nos visiteurs éprouveront le même sentiment quand ils se remémoreront le Canada et les Jeux du Commonwealth de 1978.

---

S/C